

Herausgeber: Tai-Lee Park (Chorleiter des Chores "Soli Deo Gloria") Unterstützt durch den Förderverein "Christliches Liedgut Norden" e. V.

Ihr Tai-Lee Park

nahe zu sein, mit sich zu tragen.

Den zweiten Schwerpunkt wollte ich auf das Wort "Gott" legen. Wann hatten Sie Zeit, einmal lange in Gedanken bei "Gott" zu verweilen? Ich gebe Ihnen durch dieses Lied eine Chance, den Namen Gottes lange zu singen. Wenn es Ihnen zu schwer ist, können Sie eine halbe Note statt einer ganzen singen. Ich wünsche Ihnen viel Freude dabei, dieses Lied zu singen und die Botschaft dieses Verses, Gott das ganze Jahr über Ich wünsche Ihnen viel Freude dabei, dieses Lied zu singen und die Botschaft dieses Verses, Gott das ganze Jahr über

Nähe der Menschen zu Gott, und es ist unser Glück, ihm nahe sein zu können. Dieses Bild der Nähe wollte ich musikalisch umsetzen, indem ich die Melodie mit nur sechs Tönen von f'bis d'' auf kleinstem musikalischem Raum gehalten habe. Es war schwierig, ein Lied mit nur sechs Tönen nicht langweilig werden zu lassen.

Bei der Vertonung waren mir zwei Aspekte wichtig.
Als ich klein war, wohnte ich mit meiner sechsköpfigen Familie in einem Zimmer, das sowohl Ess- als auch Schlafzimmer war. Der Winter in Korea ist sehr kalt, und so drängten wir uns immer zusammen, um die Kälte zu überwinden. Dadurch haben wir uns gegenseitig gewärmt, und es hat den familiären Zusammenhalt gestärkt. In diesem Vers geht es um die

Die Jahreslosung für das Jahr 2014 lautet: "Gott nahe zu sein, ist mein Glück" und steht in Psalm 73, 28.

Erläuterung zur Jahreslosung 2014



Jahreslosung 2014 (Psalm 73, 28)



^{*} Man kann das Wort "Gott" mit einer halben Note statt mit der ganzen Note singen.

www.soli-deo-gloria.de